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Résumé :

Dans ce travail, nous avons traité l'analyse de deux souffleries compressibles et
incompressibles et la mise en place d'une soufflerie incompressible. Dans le
processus d'analyse, une simulation numérique a été effectuée pour chaque
tunnel séparément a l'aide du logiciel Ansys Fluent, nous montrant que les
résultats obtenus pour les deux souffleries par simulation numérique Il correspond
aux résultats du programme de conception mené par le Prof. R. Mdouki a partir

d’un programme Fortran.

Quant au processus de réalisation, il a été réalisé sur chaque élément de la

soufflerie incompressible.

Mots clés : Soufflerie, Ansys Fluent, Conception, Fortran, Réalisation.



Abstract :

In this work, we dealt with the analysis of two compressible and incompressible
wind tunnels and the establishment of an incompressible wind tunnel. In the
analysis process, a numerical simulation was performed for each tunnel
separately using the Ansys Fluent program, showing us that the results obtained
for the two wind tunnels through numerical simulation It corresponds to the results

of the design program conducted by Prof. R. Mdouki program Fortran.

As for the embodiment process, it was carried out on each element of the

incompressible wind tunnel.

Keywords: Wind tunnel, Ansys Fluent, Design, Fortran, Embodiment.
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